

Für Genussradler empfiehlt sich die Aufteilung in 3 bis 4 Tagesetappen. Eine viertägige Rundtour könnte zum Beispiel am Bahnhof in Mühlstetten beginnen und den Landkreis gegen den Uhrzeigersinn umrunden (Übernachtungsmöglichkeiten jeweils an den Etappenzielen).

- 1. TAG (56 KM): Mühlstetten, Röttenbach, Heideck, Rudletzholz, Alfershausen, Thalmässing, Reinwarzhofen, Landersdorf, Heimbach, Greding
- TAG (44 KM): Greding, Herrnsberg, Österberg, Untermässing, Obermässing, Hagenbuch, Kauerlach, Mörlch, Mörsdorf, Ebenried, Allersberg (Abstecher an den Rothsee möglich)
- 3. TAG (74 KM): Allersberg, Wendelstein, Rednitzhembach, Kammerstein, Regelsbach, Rohr, Dechendorf
- 4. TAG (41 KM): Dechendorf, Barthelmesaurach, Dürrenmungenau, Beerbach, Fünfbronn, Enderdorf, Großer Brombachsee, Mühlstetten

Die Landkreisumrundung lässt sich auch mit den anderen Tourenvorschlägen der Jubiläumsradtouren kombinieren.



Übernachtungsmöglichkeiten unter www.landratsamt-roth.de/gastgeber



Informationen zu Einkehrmöglichkeiten unter www.landratsamt-roth.de/gastronomie

Detaillierte Tourenbeschreibungen und GPS-Tracks unter www.urlaub-roth.de



Je nach Zeitbudget und Kondition lässt sich die Tour in zwei oder mehr Etappen aufteilen. Im Triathlonlandkreis Roth gibt es sicher ambitionierte Radler, die die Runde an einem Tag absolvieren möchten. Das ist zwar eine bemerkenswerte sportliche Leistung, aber natürlich auch ein bisschen schade – weil es unterwegs so viele Gründe zum Anhalten, Entdecken und Entspannen gibt.



